

Giovanni Nicolás Nicovani Hermosilla

MBA UDD/ Ingeniero Civil Químico UdeC

gnicovanih@gmail.com

cel.: +56 9 8288 7937

[Contact Giovanni on LinkedIn](#)

Sumario

Ingeniero Civil Químico y MBA con experiencia en la industria química, lidera equipo multidisciplinario temas relacionados con Gestión de Proyectos, Gestión Ambiental ISO 14001, Gestión de la Calidad ISO 9001 y Ética de Conducta Responsable. Lidera además temas relacionados con Seguridad de Procesos Industriales y Seguridad Ocupacional, logrando altos estándares de desempeño en dichas áreas. Gestiona presupuestos para áreas de responsabilidad.

Realiza Análisis y Desarrollo de Procesos Químicos, Evaluación y Control de Proyectos de Inversión.

Dominio avanzado del idioma Inglés.

Experiencia

Superintendente de Medio Ambiente (Celulosa Arauco y Constitución S.A. –Planta Licancel)
Enero 2019 a Enero 2020

Encargado de liderar la identificación, jerarquización y mitigación los riesgos ambientales para lo cual se trabajó con las diversas áreas de planta (producción, mantenimiento, cumplimiento legal, entre otros) en el fortalecimiento de una gestión ambiental preventiva al interior de la planta para reducir los eventos ambientales asociados principalmente a olores, efluentes y ruidos. En esta línea también se trabajó con el área de Asuntos públicos para mejorar la percepción de la comunidad respecto del desempeño ambiental de la planta a través de una Casa Abierta y cursos a monitores de olores.

Asesor Externo Gestión de Calidad (ENAP Refinería Bío Bío)

Abril de 2018 a Septiembre 2018

Encargado de asesorar a la organización para la obtención de Certificación ISO 9001:2015. Se logra certificar exitosamente (sin no conformidades) a la organización durante auditoría externa realizada por Bureau Veritas durante el mes de Septiembre

Asesor Externo (Eka Chile)

Marzo de 2018

Asesora profesionalmente para la optimización del circuito de envío de hidrógeno hacia las instalaciones del cliente.

Superintendente Técnico, Seguridad, Medio Ambiente y Calidad (OxyChile)

Marzo de 2011 - Febrero de 2018 (7 años)

Gestión de personas, lidera de equipo de trabajo multidisciplinario. Gestión de presupuestos de áreas bajo su responsabilidad

Encargado de evaluar e implementar diversos proyectos de inversión (tanto internos y externos) y de llevar control de cumplimiento del Plan de Inversiones de la planta.

Controla la calidad de los productos y líneas de proceso liderando el Laboratorio Central.

Liderazgo en el cumplimiento de estrictos estándares corporativos en Salud y Seguridad Ocupacional, Protección Ambiental y Seguridad de los Procesos.

Asegura el cumplimiento en planta del sistema integrado de gestión ISO 9001 e ISO 14001 y cumplimiento del Sistema de Gestión de Conducta Responsable, logrando un desempeño de excelencia en materias HES dentro de la misma Corporación Transnacional.

Investiga aplicaciones alternativas de productos químicos para uso interno y externo.

Superintendente de Seguridad, Medio Ambiente y Calidad (OxyChile)

Marzo de 2007 - Febrero de 2010 (3 años)

Responsable de liderar la aplicación de exigentes programas corporativos en Seguridad y Protección ambiental, representando también la gerencia para sistemas de gestión implementados en planta (ISO 9001, ISO 14001 y Conducta Responsable).

Jefe de Departamento de Seguridad Medio Ambiente y Calidad (OxyChile)

Marzo de 2006 - Febrero de 2007 (1 año)

Se designa la incorporación a su departamento el Sistema Gestión de la Calidad (ISO 9001) asumiendo la responsabilidad del nuevo sistema integrado en su departamento.

Jefe de Departamento de Medio Ambiente y Seguridad (OxyChile)

Marzo de 2001 - Febrero de 2006 (5 años)

Responsable de la construcción de Emisario Submarino para descarga de efluentes de la planta.

Encargado de la acreditación y certificación de la planta en normas ISO 14001.

Junto con liderar la gestión de temas relacionados con protección ambiental se asume la aplicación del programa corporativo de seguridad en la planta. Periódicas Auditorias Corporativas HES acreditaron la excelencia de su labor.

Jefe de Departamento de Medio Ambiente (OxyChile)

Enero de 1995 - Febrero de 2001 (6 años 2 meses)

Profesional encargado de establecer estándares de protección ambiental para toda la planta en conjunto con el equipo corporativo (USA). El criterio empleado fue la selección de los indicadores más exigentes entre la normativa local y norteamericana. Logrando superar con holgura los estándares exigidos en Chile, siendo demostrado con el monitoreo realizado por el centro de referencia EULA.

Supervisor de Producción (OxyChile)

Febrero de 1990 - Enero de 1995 (5 años)

Asegura el cumplimiento de exigentes estándares de operación en la preparación, tratamiento y purificación de la salmuera, la cual debe alcanzar características de ultra pureza.

Supervisa además el cumplimiento de los estándares de seguridad y protección ambiental en el área de responsabilidad. Entre los logros alcanzados se encuentra la realización de cambios en el proceso de purificación de salmuera que permitieron optimizar el uso de recursos y eliminar etapas innecesarias.

Ingeniero de Procesos (OxyChile)

Marzo de 1988 - Enero de 1990 (1 año 11 meses)

Activa participación en la implementación de proyectos de inversión entre los que se encuentran la Conversión del Procesos de Electrolisis y la construcción de una Planta Productora de Ácido Bórico.

Elaboración de manuales de operación, panillas de registro de datos, P&ID y entrenamiento al personal de las nuevas áreas de trabajo.

Asesora en la implementación de tratamiento de salmuera para planta en Tailandia (OxyChem).

Educación

Diplomado en Habilidades Directivas, 2003 - 2003 (Universidad de Chile)

Master of Business Administration - MBA, 1999 - 2001 (Universidad del Desarrollo)

Ingeniero Civil Químico, 1981 – 1987 (Universidad de Concepción)

Giovanni Nicolás Nicovani Hermosilla

MBA Universidad del Desarrollo/ Ingeniero Civil Químico UdeC

gnicovanih@gmail.com Celular: +56 9 8288 7937 [Contact Giovanni on LinkedIn](#)